

L'OMS estime qu'il est encore possible de ramener la pandémie sous contrôle



Genève, 11 juillet, (RHC).- Le directeur général de l'OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, a signalé ce vendredi qu'il est encore possible de ramener la pandémie de Covid-19 sous contrôle même si le nombre de cas a plus que doublé ces six dernières semaines.

Il a cité en exemple les cas de l'Espagne, de l'Italie et de la Corée du Sud.

Le directeur général de l'OMS a proposé une action agressive combinée à une unité nationale et à la solidarité mondiale comme seul moyen pour renverser la courbe de la pandémie.

Il a mis en avant l'importance du dépistage, du traçage de la contagion et de l'isolement des malades afin de briser les chaînes de transmission.

Le Covid-19 a fait plus de 551 morts dans le monde. Plus de 12 millions de cas ont été officiellement diagnostiqués dont au moins 6,5 millions se sont rétablis.

Source: AFP

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/228214-loms-estime-quil-est-encore-possible-de-ramener-la-pandemie-sous-control>



Radio Habana Cuba